

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisa yang telah dibahas dan dijelaskan pada bab sebelumnya terkait dengan persepsi sopir taksi online terhadap berita kriminalitas transportasi online di media massa. Maka diambil kesimpulan sebagai berikut:

Informan pertama memiliki persepsi bahwa kriminalitas transportasi online melalui pemberitaan di medi massa yang di baca, membuatnya semakin waspada saat bekerja dan menjadi pribadi yang ringan tangan dalam membagikan informasi kepada sesama driver. Dan menyadari pentingnya berkomunitas untuk saling berbagi informasi.

Informan kedua memiliki persepsi bahwa dengan membaca berita kriminalitas di media massa membuat dirinya mampu menyiapkan tindakan preventif jika hal buruk akan terjadi, bukan semakin menaruh kekhawatiran serta ketakutan yang besar.

Informan ketiga setelah membaca berita kriminalitas terhadap transportasi online di media massa membuatnya semakin mawas diri dan mengevaluasi perihal waktu beroperasi yang biasanya sampai larut malam lalu diubah menjadi lebih awal.

Informan keempat memiliki persepsi bahwa setelah membaca berita kriminalitas terhadap transportasi online, menjadikannya lebih berhati-hati dalam

memilih penumpang dan lokasi penjemputan, meskipun masih terbayang-bayang hal negatif.

Informan kelima memiliki persepsi bahwa berita kriminalitas transportasi online melalui pemberitaan di medi massa yang di baca, membuat dirinya menjadi lebih dekat dengan Tuhan Sang Pencipta-Nya, karena dengan berdoa saat menerima penumpang menjadikannya sedikit lebih tenang. Baginya berdoa merupakan ritual yang wajib saat memulai dan mengakhiri sebuah pekerjaan.

Informan keenam memiliki persepsi bahwa membaca berita kriminalitas terhadap transportasi online sangatlah penting untuk dilakukan, karena sebagai pendatang perlu lebih mengenal karakter lingkungan sosialnya supaya ketika menjalankan pekerjaan tidak mudah ditipu. Dengan begitu, peningkatan kualitas kerja juga dilakukan supaya tidak ada dua belah pihak yang dirugikan.

5.2 Saran

Adapun saran atau masukan yang ingin diberikan oleh peneliti sebagai berikut :

1. Media massa dapat mempengaruhi tingkah laku kekerasan dengan cara persetujuannya, misalnya orang membunuh untuk membela diri, dengan menyebarkan informasi tentang kejahatan, lalu menyarankan seolah-olah tindakan kekerasan sebagai cara pemecahan masalah. Mampu menimbulkan kadar toleransi yang tinggi antar sesama kelompok dengan cara menutupi perilaku jahat kelompoknya untuk berbuat jahat dengan cara memanas-manasi atau membesarkan permasalahan yang dihadapi.

Semoga masyarakat mampu dengan bijak dalam menyikapi sebuah berita kriminalitas yang menyangkut kehidupan sosial mereka.

2. Diharapkan juga penulisan ini dapat menjadi bahan masukan maupun tambahan referensi dari sisi akademis bagi penelitian dalam topik yang serupa di masa mendatang, baik dalam segi penggalian data informasi yang lebih mendalam maupun pokok permasalahan serta data informan yang dicantumkan.
3. Untuk seluruh masyarakat Indonesia sebelum menyebarkan berita kriminalitas kepada sanak saudara maupun kerabat. Hal yang perlu dilakukan adalah menegakkan etika ber-media sosial dengan cara cek terlebih dahulu kebenaran informasi yang akan dibagikan ke publik. Harus lebih berhati-hati bila ingin memposting hal-hal atau data yang bersifat opini pribadi mengenai berita kriminalitas yang bersangkutan.